

Cuba reafirma en la ONU su compromiso con el bienestar de su población



Imagen de archivo/RHC

La Habana, 2 nov (RHC) Cuba reafirmó ante el Consejo de Derechos Humanos de la ONU su compromiso con la protección y el bienestar de las personas, incluyendo la realización del derecho a la seguridad social de toda la población, ámbitos que continuarán entre las prioridades del Gobierno caribeño, destaca la Cancillería local.

El Ministerio cubano de Relaciones Exteriores en su página web oficial, Cubaminrex, publica este martes la intervención de la delegación cubana en el panel intersesional sobre el derecho a la seguridad social, efectuado este lunes en el Consejo de Derechos Humanos de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), con sede en Ginebra, Suiza.

Según la página web de Cubaminrex, la representación cubana destacó que en el contexto de la pandemia de COVID-19, Cuba amplió las garantías salariales a las mujeres que se encuentran al cuidado de hijos menores, de adultos mayores y a aquellas personas en condiciones de fragilidad de salud o que no fue posible reubicar en otros puestos laborales.

Asimismo, el país mantuvo el pago de las pensiones, por lo que nadie ha quedado desamparado, refirieron.

Cuba se enorgullece de que, a pesar de ser un pequeño país en desarrollo y bajo bloqueo recrudescido (impuesto por Estados Unidos), incluso en el contexto de la pandemia, el Gobierno ha aplicado decenas de medidas de carácter laboral, salarial y de seguridad social, con especial énfasis en la protección de la mujer trabajadora, indicaron los representantes cubanos.

Advirtieron que su país podría lograr mucho más si Estados Unidos pusiera fin al bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene y recrudece. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/275830-cuba-reafirma-en-la-onu-su-compromiso-con-el-bienestar-de-su-poblacion>



Radio Habana Cuba